



## Con el foco puesto en el Mercado climático Norteamericano

Por Pablo Pochettino

*Camino a transitar etapas críticas para la definición de rendimiento, la evolución del clima sobre las regiones productoras de Estados Unidos será determinante en el comportamiento de los precios de maíz y soja.*

La mayor parte de los lotes de maíz en Estados Unidos estarán transitando su etapa clave para la definición de rendimientos durante el transcurso del mes de Julio, mientras que para la soja el mes crítico será Agosto.

En función a los datos del último informe del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés), se trata de 36,8 millones de hectáreas de maíz y 36,2 millones de hectáreas de soja las que estarán expectantes a la evolución del clima durante los próximos dos meses.

Siendo Estados Unidos el principal productor mundial de ambos commodities, los pronósticos climáticos y el accionar de los fondos especulativos en los meses venideros le proporcionarán al mercado una alta volatilidad en las cotizaciones.

Frente a este panorama y en función a los distintos escenarios de comercialización de las empresas agropecuarias en nuestro país, se pueden establecer diferentes alternativas para aprovechar la prima climática norteamericana.

En aquellos casos en los que la mayor parte de la producción no se haya aun comercializado, es un buen momento para aprovechar las tasas de las distintas alternativas de financiamiento hoy presentes y vender en diferido captando las tasas implícitas en las cotizaciones que rondan el 11,6% anual en dólares para el maíz diciembre y el 21,4% para la soja noviembre, sumando la compra de opciones CALL en el mercado de Chicago a la espera de las eventuales subas que puede traer aparejado el mercado climático.

En cuanto a aquellas empresas en las que la mayoría de la producción ya se encuentra comercializada, con el fin de captar las posibles subas y tomar revancha de las ventas ya realizadas, resulta una buena alternativa comprar opciones CALL en el mercado de referencia mundial para los commodities.

Mercados Granarios – Agroeducación